

Billos Enigma vom 14. April 2013: Eingefangenes Ungeheuer

Frage von Eckart Droessler: Was für ein Ungeheuer ist das und bei welcher Gelegenheit ist mir es gelungen, es «einzufangen»?			Punkte für verführte Antwortende	Punkt für den schnellsten Vorschlag	Punkt für die schnellste Antwort in Runde 2	Punkte für richtig erratene Antwort	Extrapunkt vom Spielleiter für originellsten Vorschlag	TOTAL Punkte
Runde 1		Runde 2	je 3	je 1	je 1	je 2		
Antwortvorschläge	Autoren	Ratende						
A Dies ist die Spitze einer Walfangharpune, genauer auf einem Museumsschiff in Bremerhaven	Olivier Flechtner			1		2		3
B Das «Ungeheuer» ist ein wildgewordener PowerPuller – gasbetriebener Korkenzieher. 493 Stück wurden verkauft; alle wurden zurückgerufen, weil gefährlich.	Martin Brasil							0
C Es ist der Endbeschlag eines Spinnakerbaumes in der Transporthalterung. Aufgenommen am Bodensee.	RICHTIG							6
D Nur wer wie ich eine Audienz in den Büros von Frau Merkel bekommt, kriegt die Eurozange designed by Colani zu Gesicht.	Katja Jent	Martin Brasil Eva Eliassen Vecko	6					6
E Beim Segeln vor Gotland kam dieses hübsche Detail des Steilgaffelriggs unserer Pinke zustande. Im Hintergrund spiegelt sich die Sonne in der Ostsee.	Georg Birkner	Katja Jent Regula Horner Cornelia Dury Ruedi Salzmann	12			2	1	15
F Bei diesem «Ungeheuer» handelt es sich um die legendäre Säge des Deadalus, die du beim Tauchen auf Kreta gefunden hast.	Cornelia Dury							0
G Der «intelligente Karabinerhaken» stoppt Randalierer, öffnet sich jedoch automatisch bei Massenpanik. Testeinsatz in München (mit Knallkörper im Hintergrund).	Walter Helbling				1	2		3

Kommentare zu Runde 1

Kommentare zu Runde 2

von Georg:

Obwohl D sehr hübsch ist, wähle ich die Antwort, die der meinen am nächsten kommt:

von Eva:

Ich bin für Antwort D, obwohl man Angela Merkel selten soo strahlen sieht wie auf diesem Bild ...

Kommentar der Spielleitung:

Georg erhielt den Extrapunkt der Spielleitung, weil er der einzige war, der das Umfeld der richtigen Antwort erraten hatte und darum einen ganz gefitzt falschen Antwortvorschlag präsentierte.

Post festum schrieb Georg dann aber dazu: «Ich habe natürlich keine Ahnung, was ein Steilgaffelrigg ist. Schien mir aber ein passendes Wort zu sein :-)...»